
Herr Walter schlägt vor, diese Informationen direkt bei dem zuständigen Sachbearbeiter des 
Baureferates einzuholen und den Antrag zur Verwaltungsvereinfachung zurückzuziehen. Diesem 
Vorschlag stimmt das Gremium einstimmig zu; Herr Walter wird in der April-Sitzung des 
Bezirksausschusses über das Ergebnis seiner Bemühungen berichten.


